

Schlitzendorf feiert seine Kinder

6. Kinderspieltag mit Schlitzendorfer Dreikampf – Pokale und Urkunden für die Sieger

Schlitzendorf. Alle zwei Jahre veranstaltet die Schlitzendorfer Dorfgemeinschaft – vertreten durch die sechs Ortsvereine Veteranen- und Reservistenverein, EC, ESV, Dartclub und FFW Schlitzendorf sowie Schnupferclub Schnitzmühle – mit stellvertretendem Landrat und Dorfsprecher Erich Muhr und Stadtrat Alois Pinzl einen Kinderspieltag auf dem Spielplatz Mitterweg.

Ins Leben gerufen wurde die Veranstaltung, nachdem die Dorfgemeinschaft im Jahr 2007 einen Spielplatz beantragt hatte. Zur Einweihung des Spielplatzes im Jahr 2008 fand das erste Kinderspielfest statt. Am Samstag fand die sechste Auflage statt. Der EC grillte Würstchen, der ESV organisierte ein BobbyCar-Rennen, bei den Reservisten wurde mit Minibaggern Sand gebaggert, die Feuerwehr war mit ihrem Löschgruppenfahrzeug angerückt und bespritzte mit dem Schnellangriff ein „brennendes Modellhaus“. Der Schnupferclub war für den Pavillon und die Sitzgarnituren zuständig und Mitglieder des Dartclubs betreuten die einzelnen Spielstationen. Außerdem hatten die Dorffrauen Kuchen gebacken.

Für die Koordination war Stadtrat Alois Pinzl verantwortlich, der sich für die Kinder



Nach dem Schlitzendorfer Dreikampf: Bürgermeister Franz Wittmann (von links) und Dorfsprecher Erich Muhr mit den Kindern sowie Mitorganisator und Koordinator Alois Pinzl. – Foto: Pinzl

auch ein abwechslungsreiches Programm einfallen lassen hatte, so dass die anberaumten zwei Stunden wie im Flug vergingen. So standen neben den Spielgeräten des Spielplatzes unter anderem Stelzenlaufen, Sackhüpfen, Straßenmalen, Ballspielen oder Riesenmikado spielen auf dem Programm.

Der Höhepunkt war aber der Schlitzendorfer „Dreikampf“ –

bestehend aus Cricket, Wettbaggern und BobbyCar-Rennen. Fast 50 Kinder beteiligten sich daran, unterteilt in elf Gruppen. Alle Teilnehmer erhielten Süßigkeiten, Pokale und eine Teilnehmer-Urkunde mit dem Schlitzendorfer Wappen.

Die Siegerehrung nahmen Bürgermeister Franz Wittmann und Stadtrat Alois Pinzl vor, der

allen Beteiligten für das Zusammenwirken einer hervorragenden Gemeinschaftsleistung dankte.

Sieger waren in der Gruppe 1 (1 bis 2 Jahre): Noah Schramm, Gruppe 2 (3 Jahre): Lilli Bielmeier, Gruppe 3 (4 bis 5 Jahre): Christina Hirtreiter, Gruppe 4 (6 Jahre): Luis Reichersdorfer, Gruppe 5 (7 Jahre): Alexander Hollmann, Gruppe 6 (8 Jahre):

Sophia Hoffmann, Gruppe 7 (9 Jahre): Michael Hirtreiter, Gruppe 8 (10 Jahre): Leon Degen, Gruppe 9 (11 Jahre): Tom Aigner, Gruppe 10 (12 Jahre): Maximilian Pinzl und Gruppe 11 (13 bis 14 Jahre): Nina Köppl.

Bei herrlichem Wetter wurde anschließend noch bis in die späten Abendstunden beieinander gesessen. – vbb

Baggern, zielen, spielen

Sechster Kinderspieltag auf dem Spielplatz Mitterweg in Schlatzendorf

Schatzendorf. (wüh) Der wunderschön gelegene Spielplatz Mitterweg in Schlatzendorf wird von den Kindern aus dem Ortsteil und ihren Freunden eigentlich immer gern genutzt. Alle zwei Jahre aber gibt es einen besonders guten

Grund, dort zu sein. Dann nämlich lädt die Dorfgemeinschaft zum Kinderspieltag und es ist nicht nur Spaß angesagt, sondern man kann beim Schlatzendorfer Dreikampf auch einen tollen Pokal gewinnen. Der Dreikampf besteht aus den Dis-

ziplinen Bobby Car, Crocket und Baggern. Gemessen wird, wer am schnellsten mit dem kleinen Plastikauto fährt, wie viel Schläge man braucht, um den kleinen Ball ins Ziel zu bringen und wer in drei Minuten den meisten Sand in eine Kis-

te schaufelt. Die Kinder werden je nach Alter in verschiedene Gruppen eingeteilt und entsprechend bewertet, damit die Größeren keinen Vorteil gegenüber den Kleineren haben.

Jedes teilnehmende Kind erhält auf jeden Fall eine Urkunde und einen Pokal. Und natürlich wurde auch abseits vom Dreikampf nach Herzenslust gespielt, bei schönstem Wetter am Samstagnachmittag. Bei der Feuerwehr konnten die Kids außerdem das gezielte Spritzen mit einem kleinen Wasserschlauch testen oder mit dem Feuerwehrauto mitfahren. Für eine Brotzeit mit Würstlsemmeln und Getränken zu familienfreundlichen Preisen war selbstverständlich auch gesorgt. Hier stand Dorfsprecher und Landratsstellvertreter Erich Muhr persönlich am Grill.

Organisiert wird das Fest federführend von Alois Pinzl. Mit dabei sind zudem die Ortsvereine Dart Club Waidler Power, der EC, der ESV, die Feuerwehr, der Schnupferclub Schnitzmühle und der Veteranen- und Reservistenverein. Die Einnahmen kommen der Dorfkasse zugute, die wiederum die Preise stiftet. Zur Siegerehrung war sogar Bürgermeister Franz Wittmann gekommen. Seit bereits zwölf Jahren gibt es den Spielplatz. Im vergangenen Jahr hatte es wegen einer Grundstücksfrage kurzfristig Diskussionen um den Erhalt des Spielplatzes gegeben. Diese konnte aber einvernehmlich geklärt werden.



Hier war Zielsicherheit gefragt.



Zum Dreikampf gehörte das Fahren mit dem Bobby Car.

Fotos: Wühr



Diese Mädels hatten einfach nur ihren Spaß auf den Schaukelpferdchen.



Eine Disziplin: schnelles Baggern.